

# PT Telkom Witel Sumut Berikan Bantuan Sarana Air Bersih di Desa Perlis

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 03/11/2024



**MEDAN** – PT Telkom Indonesia Witel Sumatera Utara (Sumut) meresmikan bantuan sarana air bersih di Dusun 1 Mushola Al Hidayah, Desa Perlis, Kecamatan Brandan Barat, Kabupaten Langkat, Kamis (31/10/2024).

Bantuan tersebut terdiri dari pembangunan sumur bor dengan kedalaman 110 meter, tandon air polytank berkapasitas 2000 liter, serta fasilitas tempat wuduk yang dilengkapi lima keran dan lantai keramik.

Masyarakat berharap bantuan ini menjadi solusi berkelanjutan

bagi kebutuhan air bersih di kawasan tersebut, terutama bagi jamaah Musholla Al Hidayah yang selama ini sangat membutuhkan akses air bersih.

Acara serah terima bantuan berlangsung khidmat, dihadiri oleh jajaran pimpinan PT Telkom Indonesia, pemerintah daerah, dan tokoh masyarakat setempat.

Ketua BKM Musholla Al Hidayah, Irwansyah yang mewakili penerima bantuan menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada PT Telkom Witel Sumatera Utara atas perhatian dan bantuan yang diberikan.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Alhamdulillah, jamaah kini semakin bertambah dan senang dengan adanya fasilitas ini. Bahkan masyarakat sekitar pun dapat memanfaatkan air bersih ini untuk kebutuhan rumah tangga mereka,” ujar Irwansyah.

EVP Territory 1 Telkom Infrastruktur, Suherman, menegaskan komitmen PT Telkom Witel Sumut dalam mendukung peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program-program sosial dan infrastruktur.

“Kami berharap dengan adanya bantuan ini, akses air bersih di Desa Perlis semakin baik dan dapat dimanfaatkan secara optimal,” kata Suherma .

Dalam kesempatan yang sama, EVP Telkom Regional 1 Dwi Pratomo Juniarto, menambahkan bahwa Telkom selalu berupaya berkontribusi nyata untuk masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk terus mendukung program-program pembangunan, terutama yang memberikan dampak langsung pada kesejahteraan masyarakat,” ucapnya.

Program ini juga selaras dengan program pemerintahan dalam bidang lingkungan. Kabid Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Langkat, Abdi Yusuf Lubis menyatakan apresiasi kepada Telkom yang turut

serta membantu pemerintah daerah dalam mewujudkan akses air bersih yang lebih baik untuk masyarakat.

“Semoga bantuan ini dapat memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi warga Desa Perlis,” ungkapnya.

Setelah dilakukan penyerahan bantuan secara simbolis, dilanjut penandatanganan prasasti oleh General Manager PT Telkom Witel Sumatera Utara yaitu Bapak Agung Tri Cahyono, sebagai tanda peresmian bantuan sarana air bersih ini.

Penandatanganan ini disaksikan oleh seluruh undangan, termasuk perwakilan dari pihak pemerintah setempat. Kemudian, para tamu undangan berkesempatan melakukan kunjungan program ke lokasi pembangunan sarana air bersih di Musholla Al Hidayah.

Diharapkan, bantuan sarana air bersih ini tidak hanya membantu memenuhi kebutuhan air bersih warga Desa Perlis, namun juga mendorong kelancaran kegiatan ibadah di Musholla Al Hidayah serta menambah semangat masyarakat untuk menjaga dan memanfaatkan fasilitas tersebut dengan baik.[]